	Группа компаний «Ренова»
Группа компаний «Ренова» – ведущая российская частная бизнес-группа, состоящая из управляющих компаний, фондов прямых и портфельных инвестиций, владеющих и управляющих активами в металлургической, горнодобывающей, химической, строительной отраслях, транспорте, энергетике, телекоммуникациях, высокотехнологическом машиностроении, ЖКХ, медицине и финансовом секторе в России и за рубежом (странах СНГ, Швейцарии, Италии, Южной Африке и США). 
Группа компаний «Ренова» является стратегическим инвестором и акционером таких компаний мирового уровня, как UC Rusal, Oerlikon, Sulzer, SCHMOLZ + BICKENBACH.
Стратегия Группы компаний «Ренова» основывается на приобретении активов в отраслях со значительным потенциалом роста и возможностями консолидации; инвестировании в крупные проекты с возможностью контроля и активного управления в целях повышения стоимости; активном использовании партнерств и альянсов для максимизации эффекта от совместных инвестиций. 
	Renova Group
Renova Group of Companies is a leading Russian private business group, which consists whose responsibilities include of managing companies, overseeing direct and portfolio investment funds along with owning and managing assets in: metallurgical, mining, chemical, construction, transportation, power, and telecom industries; in high-tech engineering, medicine as well as in the housing ,and utility and the financial sectors in Russia and abroad (CIS countries, Switzerland, Italy, South Africa, and the USA).
Renova Group is a strategic investor and stockholder of such global-level globally acclaimed companies as UC Rusal, Oerlikon, Sulzer, and SCHMOLZ + BICKENBACH.
The strategy of Renova Group is based on the acquisition of assets in sectors with significant growth and consolidation potentials those having potential for consolidation; investment in major projects with the possibility of control and active management oriented toward value appreciation; active use of partnerships and alliances to maximize the effect of joint investment.


	О компании
«Аэропорты Регионов» – крупнейший аэропортовый холдинг в России по объемам пассажиропотока среди региональных аэропортовых холдингов, стратегическим инвестором которого является Группа компаний «Ренова». В настоящее время холдинг «Аэропорты Регионов» объединяет четыре крупных региональных авиаузла, в которых реализуются масштабные проекты реконструкции, участвует в строительстве двух абсолютно новых аэропортов, а также находится в процессе вхождения в капитал еще нескольких перспективных региональных аэропортов. Общий объем инвестиционных программ, реализуемых холдингом, составляет более 30 млрд руб. (внебюджетные инвестиции).
Стратегия холдинга направлена на создание лучшей аэропортовой компании, консолидировавшей наиболее перспективные международные аэропорты, расположенные в регионах Российской Федерации. Управляющая компания «Аэропорты Регионов» обладает значительным опытом реализации масштабных инвестиционных проектов и уникальными компетенциями в области авиационного маркетинга и неавиационной коммерции. Во всех аэропортах холдинга реализуются масштабные инвестиционные программы, рассчитанные на долгосрочную перспективу. Холдинг нацелен на превращение каждого управляемого аэропорта в современный аэропортовый комплекс – инвестиционные программы холдинга для каждого аэропорта включают строительство не только пассажирских терминалов, но и сопутствующей инфраструктуры: гостиниц, конференц-центров, грузовых комплексов, парковок и т.д.
Развитые компетенции в области авиационной коммерции позволяют холдингу успешно решать задачи кратного увеличения объемов пассажиропотока. УК «Аэропорты Регионов» – единственная аэропортовая группа, целенаправленно развивающая и субсидирующая региональную авиацию. Развитие авиасообщения – один из приоритетов холдинга. «Аэропорты Регионов» ежегодно расширяют маршрутную сеть своих активов и привлекает новых авиаперевозчиков.
В 2012 году успехи в этом направлении были отмечены премией World Routes Awards за эффективную работу с авиакомпаниями. В каждом из своих аэропортов холдинг создает все необходимое для обеспечения качества обслуживания пассажиров и авиакомпаний на уровне современных международных стандартов. В управлении своими активами УК «Аэропорты Регионов» применяет лучшие мировые решения и технологии. Рост прибыльности аэропортов холдинга обусловлен оптимизацией бизнес-процессов на основе международных стандартов.
Перспективы дальнейшего развития холдинга связаны с приобретением региональных аэропортов, имеющих высокий потенциал развития, с принятием на себя инвестиционных обязательств по модернизации их инфраструктуры.
	Company Introduction
Airports of the Regions is the largest group of regional airport companies in Russia in terms of passenger traffic, with the Renova Group as its strategic investor. At present, the group integrates has integrated  four large regional airports, where large-scale reconstruction projects are underway, and is participating participates in the construction of two brand-new airports, and is acquiring capital shares of several more regional airports with a promising future. In addition to acquiring capital shares of several more promising regional airports, the group at present has integrated four large regional airports where large-scale construction is already underway as well as the construction of two brand-new airports. The total amount of the group's investment programs exceeds 30 billion rubles (non-budget investment).
The group aims at becoming Russia's best airport company by integrating the most attractive international airports in Russia's regions. Airports of the Regions has a great  vast experience of large-scale investment projects and unique competencies expertise in aviation marketing and non-aeronautical commerce. All the airports of the group implement large-scale investment programs with long-term implications. Airports of the Regions works to make each of its airports a modern airport system; therefore, the investments for each airport provide for construction not only of passenger terminals, but also of such infrastructure facilities as hotels, conference centres, cargo villages, parking areas a. o. etc.
Its expertise in aeronautical commerce enables the group to achieve manyfold increases in passenger numbers. Airports of the Regions is the only airport group purposefully developing and subsidizing regional aviation. Air service development is a priority with of the group, which keeps expanding its route network and acquiring new carriers every year.
In 2012, the World Routes Award was conferred bestowed for efficient cooperation with airlines. In each of its airports, the group creates all necessary conditions to ensure the quality of services to passengers and airlines up in accordance with to the latest world standards. Airports of the Regions manages its assets by making use of the world's best solutions and technologies. The profitability of its airports grows thanks to by virtue of streamlining business processes based on international standards.
In the future, the group plans to acquire other regional airports with high development potential and to commit itself to investing in their modernization.




